

"Kracher" für Johannes Ehning

Geschrieben von: DL

Dienstag, 22. März 2016 um 16:38



Einen echten "Kracher" im Stall hat seit einigen Tagen Johannes Ehning (Stadtlohn). Der 33 Jahre alte jüngere Bruder des dreimaligen Weltcupgewinners Marcus Ehning erhielt den elfjährigen Westfalen-Wallach Classic Man in Beritt. Auf dem Cornet Obolensky-Nachkommen hatte Toni Haßmann (Lienen) u.a. vor zwei Jahren die Großen Preise von Wiesbaden (Riders Tour) und Donaueschingen für sich entschieden und im Januar 2015 in Münster ebenfalls den Grand Prix. Bisher gewann Classic Man, der auch mal unter Weltmeister Jeroen Dubbeldam (Niederlande) ging, rund 100.000 Euro an Prämien.

(Foto: Kalle Frieler)